



サッカー西日本大会出場！！

FC志布志U-15に所属する大崎中学校3年生(左から佐土原寛斗さん、前田衛治さん、東蒼真さん)の3名が佐賀県でおこなわれた、第40回九州クラブユース(U-15)サッカー大会において準優勝し、8月8日(金)から11日(月)の期間でおこなわれる西日本大会へ出場が決定したことを、7月11日(金)町長に報告に来られました。

3名は、「自分たちのサッカーをして、一つ一つの試合で勝ちにこだわり全力で頑張ります」と意気込みを話されました。



企業版ふるさと納税

7月4日(金)、本町が実施するSDGs推進事業に対して、MXモバイリング株式会社から企業版ふるさと納税を活用した寄付をいただき、町が感謝状を贈呈しました。

MXモバイリング株式会社は、モバイルセールス・法人向けソリューションの提供を主要事業としておこなっています。いただきました寄付については、本町のSDGsの推進に活用させていただきます。



野方小学校で演奏会

7月11日(金)、野方小学校において鹿児島工業高等専門学校吹奏楽部の方々による演奏会が開催されました。児童に生の演奏に触れて欲しいとの願いが込められ開催されたものです。

プログラムの中では楽器にまつわるクイズや、指揮者に挑戦など児童も一緒に楽しむことのできる内容でした。指揮者を体験した6年生の原口煌彪さんは「初めての経験で迫力がありました。楽しかったです」と感想を話してくれました。アンコールで演奏された「マツケンサンバ」では児童も踊り賑わいをみせていました。



犯罪や非行の防止を呼びかけ

7月4日(金)、「第75回社会を明るくする運動」のメッセージ伝達式がおこなわれました。これは、すべての国民が「犯罪や非行の防止」と「罪を犯した人達の更生」について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、総理大臣のメッセージを町更生保護女性会の西ノ園翠さん、県知事メッセージを保護司会(志布志支部大崎地区会)の日高智さんが町長に伝達しました。伝達後は啓発活動として、町内学校訪問をおこない、学校へ運動の趣旨説明、協力の依頼や町更生保護女性会から手作りの雑巾も贈られました。